



### 3年0学期

新しい年になりました。今年もよろしくお願ひいたします。寒の入りを迎えると寒さが厳しくなってきました。寒さに体も固くなってしまいますが、元気な生徒達の様子と笑顔を見ることができ、学年職員一同は安心と嬉しい気持ちで新学期をスタートすることができました。

3学期は2年生のまとめの期間でもあり、3年生になる準備をする時期です。生徒たちには「3年生0学期」という言葉を意識させています。学習面でも、委員会活動や部活動でもさらに高いレベルを目指して生活してもらいたいと思っています。特に、自分の役割に責任を持つこと、周りをよく見て行動し、お互いに協力することを期待しています。

来週から千葉県の私立高校入学試験が始まります。今まで折に触れて話をしてくれましたが、3年生の入試に向けての取り組みを伝えています。進路に関して情報を知ることで、来年への見通しを持つ事ができると考えています。生徒たちはこの1年間で自分の将来を決める大きな選択を行います。そのためにも自分自身を振り返り、知る必要があります。興味があること、得意なこと・苦手なこと、そしてそれをどのように活かしていくのか考えてもらいたいのです。学習習慣をつけることももちろんですが、自分を見つめること、情報収集など、取り組むことはたくさんあります。先月から予餞会に向けての活動も始まりました。3学期もたくさんの行事が予定されています。それらの取り組みの中で生徒たちは、どのような成長と活躍する姿を見せてくれるのか、今から期待し、楽しみにしています。

進路学習の一環として「職業体験学習」を行います。講師の方々からのお話と体験型の講座を計画しています。体験や経験を通じて働くことや将来について、より深く考えられるよう期待しています。

#### 職業体験学習の講座（来校いただく職種）＊順不同です

消防署・税務署・保育園・食品関連会社・農業関連会社・美容院・化学研究所・新聞社・パン屋・病院

#### 1月の予定



～6日（火）	冬季休業日	17日（土）	3年生県内私立高校受験集中日
7日（水）	全校集会・給食なし 一斉下校 10:55	19日（月）	教育相談1・2年 ～1/30まで
8日（木）	給食開始	20日（火）	生徒委員会
13日（火）	一斉下校 15:15	22日（木）	2年生職業体験学習
15日（木）	1年生職業セミナー 一斉下校 15:25		全校評議会
		23日（金）	漢字検定
16日（金）	佐倉市学習状況調査1・2年		

#### 今後の予定

2月12・13日（木・金） 第4回定期テスト  
2月27日（金） 予餞会



# 学年代表の言葉

2学期2年生は、自分の係の仕事に責任を持って取り組んだり、南陽祭や校外学習などの行事で一人一人がリーダーに協力して行動をしたりすることで、学年全体で成長することができました。日常生活では、3分前着席や2分前学習、8時5分での入室などの時間への意識、また各委員会の呼びかけが増えました。その結果、特に時間への意識の向上が見られました。評議会では話し合いをして、日常生活の様々な事が向上することを目指してキャンペーンを行いました。このようなことを協力したり、行事に向けて取り組んだりすることを通じて、クラスだけでなく、学年全体の団結が深まりました。

しかし、全体的に見ると委員会での呼びかけがあるにも関わらず、ロッカーがあまり整理整頓されていなかったり、授業中の反応が日によって変わってしまっていたりと、反応が良い日と悪い日の差が大きいことなど、改善点もあります。

2年生のこれからで、最も大きな課題となるのは「呼びかけに頼らなくても自分から気づいて、行動ができるか」だと私は思います。2年生は後期になって、呼びかけが急増したと思います。

冬休みが明けたら、3年生の学期になります。私たちはさらにレベルを高める必要があると思います。どんな時でも当たり前のことが当たり前にできるようにするために「呼びかけに頼りすぎないこと」が必要です。係や委員会の仕事に責任を持って取り組み、さらに周りを見て行動できればどんな時でも助け合って生活することができると思います。これからも勉強も部活動も、日常生活も頑張って生活していきたいと思います。いろいろな事に全力で取り組んでいたら、呼びかけをする余裕がなくなってしまうかもしれません。でもそんなときに周りの人たちが気がついたり、協力したりしてくれれば良いと思います。自分の事も周りの事もお互いに助け合って、さらに団結して良い学年になっていきたいです。

2学年代表 2-3

私たち2学年は新しくなったクラスの仲間と共に行事やキャンペーンを通じて協調性、絆が深まりました。それにより委員会などの呼びかけが増えました。2学年は言われたことはすぐに行動に移すことができます。そこで時間やロッカー整頓への意識が高まりました。そしてそれを継続しています。しかし、それに頼りすぎて、呼びかけなしでは動けないという状態になっています。また、授業中の反応が弱く、積極性が良くないと感じる場面があります。これからはその課題を改善するために、みんなで動いていきたいです。

3学期は3年生になるための準備期間でもあります。そのためにはまず、係や委員会が自分の仕事をしっかりと全うしていきましょう。みんなは人を気遣える優しさがあるので、周りを見て動いて問題なく活動できると思います。人手が足りない時も、それを言い訳にしないでお互いにフォローしていきましょう。

授業中は自信をもって、積極性を大事にするということを忘れずにいたいです。初めはあまり勇気が出ないかもしれません。そんな時は学習委員、評議員、班長を中心に反応をよくしていき、そこからクラス全体が授業の積極性を上げられるようにしましょう。

これらの事を意識して生活することで、私たちはよりレベルの高い集団になれると思います。3年生の学期を意識してみんなと良い雰囲気で過ごしていきたいです。

2学年代表 2-1

(敬称略)